



**GR TOYOTA GAZOO Racing Rally challenge in 八ヶ岳 茅野**

— Photo report — 2024.04.21 [sun]

4月21日、「トヨタ・ガズーレーシングラリーチャレンジ2024 in 八ヶ岳茅野」が開催されました。メイン会場の茅野市運動公園には、県内外から約2万2千人が訪れ、会場は大きなにぎわいを見せました。

ラリーチャレンジは、入門者向けのラリー競技会で、トヨタ自動車が開発するモータースポーツ活動の1つです。今回行われた八ヶ岳茅野大会は、全国12か所で開催されるラリーチャレンジの今季第3戦で、全国から82チームが参戦しました。

当日は、東海大学付属諏訪高校の吹奏楽部とチアリーディング部による発表を含めたオープニングセレモニーによって開幕しました。その後、セレモニアルスタートが行われ、多くの観客からの拍手や歓声を受けながら、ラリーカーが発車しました。1分おきに出発するラリーカーのスタート合図としてフラッグを振り上げるスタートフラッグ体験も行われました。

スペシャルステージ（SS）間を移動するリエゾンに設けられた「リエゾン応援スポット」では、観客の皆さんがラリーカーに手やフラッグを振ってエールを届けました。

運動公園内には、「はたらく車」、「トヨタガズーレーシングパーク」、「飲食・物販」などさまざまなブースが設けられ、大人から子どもまで車の祭典を楽しみました。

